

Projekt “Pumptrack” auf der Hofwiese in Sonnenberg

Idee: Ein Pumptrack für den Spielplatz auf der Hofwiese / Löwenspielplatz

Zielgruppe: Alle Kinder und Jugendliche in Sonnenberg und Umgebung. Ein Pumptrack kann von Kindern in allen Altersklassen genutzt werden (3-jährige mit Laufrad bis Kinder/ Jugendliche mit Rollern, Scootern, Fahrrädern und Skateboards).



Pumptrack in Nordenstadt (Quelle: https://www.wiesbaden.de/medien-zentral/dok/leben/gesellschaft-soziales/Steckbrief-Pumptrack-Nordenstadt_21.pdf)

Ort: Am Ende des Kurparks gibt es viele Flächen, die aktuell kaum genutzt werden und mit einem Pumptrack aufgewertet werden könnten. Anbei mögliche Standorte für einen Pumptrack.



Warum in Sonnenberg?

In Sonnenberg und auch im anschließenden Rambach gibt es viele Kinder und Jugendliche. Für Kinder gibt es Spielplätze mit einem eher limitierten Angebot. Für Jugendliche gibt es keine expliziten Räume oder altersgerechte Spielplätze (Kinder ab ca. 12 Jahren). Zudem wurde der amerikanische Spielplatz in der „Amisiedlung“/Rheinlandstraße für nicht-Amerikaner gesperrt. Dieser Spielplatz war recht attraktiv, da er moderne Spielgeräte und eine Bahn zum Rollerfahren hat.

Auf dem Spielplatz an der Ostpreußenstraße (Ortsgrenze zwischen Sonnenberg und Rambach) zum Beispiel spielen täglich bis zu 20 Kinder aus allen Schichten (Flüchtlingskinder Somalia, Irak; Migrationshintergrund Marokko, Indien, Afrika; und auch „Bio-deutsche“ Kinder). Viele sind im Alter zwischen 9-14 Jahren und spielen nicht mehr wirklich im Sandkasten, dafür fahren sie gerne Fahrrad oder Roller, haben dafür aber keinen Platz. Zudem sind manchmal auf dem Hofgartenplatz Mountainbike und Skateboard-Fahrer, die dort aber auch nicht unbedingt willkommen sind und auch keine tolle Location für Ihrem Sport vorfinden.

Deswegen wäre ein Platz für Jugendliche mit einem Pumptrack eine sehr attraktive Erweiterung für alle Altersklassen.

Zu meiner Person:

Ich heiße Robert Heine wohne in Sonnenberg und habe selbst vier Kinder. Meine Frau ist Trainerin für Kinderleichtathletik und wir beide helfen auch öfter bei anderen Sportangeboten für Kinder und Jugendliche als Trainer oder Betreuer aus. Durch die eigenen Kinder und durch unser Engagement, sind wir oft im Gespräch mit Kindern und Jugendlichen (generell anderen Familien). Dabei wurde auch der Wunsch nach einem Pumptrack geäußert und ich habe versprochen, mich „da mal schlau zu machen“.

Sonstige Recherchen:

- Beispiel Nordenstadt: <https://www.cdu-nordenstadt.de/aktuelles/pump-track-anlage-auf-den-weg-gebracht/>. In Nordenstadt haben Jugendliche mit der mobilen Jugendarbeit und dem Grünflächenamt im Ortsbeirat ihre Planungen vorgestellt und der Ortsbeirat hat dem Standortvorschlag zu gestimmt.
- Ich stehe bereits mit Mitgliedern des Ortsbeirat von Sonnenberg im Kontakt und die wären bereit einen entsprechenden Antrag in den Ortsbeirat einzubringen.
- <https://pumptrack.info/pumptrack-bauen/>
- <https://pumptrack.info/preisliste-modulare-pumptracks/>